

# Compte rendu réunion bilan AMAP du 12/10/2022

## \* Bilan producteurs et Amapiens

### - *Paniers de légumes :*

Jean Michel Urruty a eu une année compliquée pour le maraîchage entre la sécheresse, les canicules, ce qui a entraîné moins de légumes cultivés et moins de rendement avec des conséquences sur toute la production annuelle. Pour compenser des salades, des radis etc. ont été plantés pour pouvoir assurer des paniers suffisants. Jean Michel rappelle que l'AMAP est prioritaire sur tout autre filière, marchés compris lorsqu'il y a des baisses de production.

Pour les produits transformés qu'il propose (piperade, sirops ...) il y aura un nouveau contrat début janvier 2023.

Jean Michel annonce que l'exploitation change en 2024, il va garder les , la colline au thym (herbes aromatiques) et les produits transformés mais il divise l'exploitation avec Noémie qui récupèrera les serres et une partie des terres et qui s'occupera de l'AMAP d'Ascain et Ivan qui aura l'autre partie des terres dont Isturits et qui s'occupera de l'AMAP de St Pée.

Du côté des amapiens tout le monde reconnaît la qualité des produits et la disponibilité du producteur. Pas de problème à signaler.

### - *Poulets et oeufs*

Jean Paul Aguer, après des années d'implication et de production au sein de l'AMAP de St Pée sur Nivelle, arrête sa production de poulet. Plusieurs raisons à ça ; les prix de l'aliment, des poussins, de l'abattage, du transport, tout a augmenté significativement, les contraintes de plus en plus exigeantes, la grippe aviaire ainsi que les difficultés pour l'abattage, tout cela est devenu très compliqué pour notre ami Jean Paul et on le comprend !

Pour ces raisons là, il y aura bien un dernier contrat en janvier, mais il ne durera que deux mois jusqu'au mois de février donc. Il y aura aussi des oeufs et Jean Paul vend également ses vieilles poules début février au prix de 10€ la poule et 15€ les deux poules.

Laurence Aubert qui comptait arrêter la gestion de ce contrat reste donc responsable de contrat jusqu'à ce dernier contrat.

Elle rappelle toute de même à tous qu'il reste important de venir chercher ses commandes le jour même et que c'est à chacun de s'organiser en cas d'absence ! Laurence n'a ni une chambre froide de deux étages, ni trois bras à chaque main pour transporter une dizaine de poulets à vélo !!! Bon j'exagère juste un tantinet ...

- **fromages et produits au lait de brebis**

Mirentxu et Beñat sont contents et les amapiens aussi. Pas de remarque particulière à faire sur ce contrat.

- **fromages et produits au lait de chèvre**

Joanna Forton est contente et regrette de ne pas être plus présente. Pour cette réunion, cela dit, elle était enceinte et a accouché il n'y a pas longtemps d'une petite fille. Tout va bien pour la maman et la petite fille. Tout se passe bien également du côté des amapiens sur ce contrat. Produits très appréciés.

*NB : Pour ces deux contrats Marie épaulée par Christianne gèrent ça de main de maître en faisant un récapitulatif des commandes bi-hebdomadaire.*

- **kiwis**

Bénédicte Bordes est ravie et elle devrait nous faire un bilan également. Tous les amapiens sont en principe ravis également de ce contrat qui propose en plus des kiwis bio du saucisson.

- **miel**

Julen est très content de ses ventes sur l'AMAP de St Pée, les amapiens apprécient aussi son miel. Par contre il est à noter que l'information n'a pas été toujours perçue à temps notamment par les nouveaux. Ce sera corrigé la prochaine fois (nouvelles entrées de mail dans la newsletter et on tentera de doubler l'info via WhatsApp)

**Bilan général**

Dans l'ensemble, tout le monde a pu remarquer, après avoir échangé un dernier tour de table ainsi qu'un apéritif partagé à la fin de la réunion, la très bonne dynamique de l'AMAP actuelle. Comme les gens ont envie de le partager, la bonne communication actuelle a déjà fait venir de nouveaux membres. Il appartient à tous de continuer à faire parler de nous et de partager notre implication et notre bonne humeur, des amapiens comme des producteurs.